

9/03/2011

Nous visitons un peu la ville, sous la grisaille et du soleil intermittent. Le mercredi matin, le soleil semble au rendez vous. Petite réunion avec les contrôleurs aériens de l'aéroport voisin pour être autorisé à déposer un plan de vol pour survoler le coeur de Rio et nous voilà partis pour un premier vol dans ces lieux mythiques du Brésil. Nous survolons la plage d'Ipanema puis celle de Copacabana, puis passons au sud du pain de sucre.



La tour m'autorise ensuite à voler entre le pain de sucre et le Corcovado au sommet noyé dans les nuages. Tout le cœur de Rio, la baie est sous nos pieds, très proche car nous ne sommes qu'à 500 m de hauteur (1500ft). Au deuxième vol, un troupeau de petits cumulus arrive à 500 feet , voilant parfois le pain de sucre mais le sommet du Corcovado et son Christ monumental nous apparaît à plusieurs reprises sortant des nuages. C'est unique et magique. Nous repartons ensuite cap au sud passant au large dans la mer à 3000 feet dans le corridor delta pour cause d'exercices militaires. Nous croisons en effet deux avions de chasse à un petit km de nous ! là haut, nous sommes plongés dans une autre ambiance, entourés de ses masse blanchâtres, qui reflètent les rayons du soleil du soir, comme l'eau sous nous. Nous y distinguons des cargos, minuscules. Atterrissage et soirée chez Mike, pilote ULM qui a effectué de grands périple en ULM : Amazonie, Amériques du sud au nord puis Groenland Europe Afrique du Sud... Nous travaillons sur mon projet et son aide m'est précieuse.